

GESELLSCHAFT ZUR FÖRDERUNG DER FORSCHUNG UND AUSBILDUNG IN UNTERNEHMENSWISSENSCHAFTEN

AN DER EIDGENÖSSISCHEN TECHNISCHEN HOCHSCHULE ZÜRICH

Wir schlagen Brücken

Unsere Gesellschaft unterstützt die Forschung und Ausbildung auf dem Gebiet der Unternehmenswissenschaften an der ETH Zürich und fördert den Wissenstransfer zwischen Wirtschaft und Lehre. Dies befähigt insbesondere junge Menschen zur Übernahme unternehmerischer Verantwortung in technologieintensiven Unternehmen.

Wir arbeiten deshalb mit der gleichnamigen Stiftung an der ETH zusammen, welche 1984 von unserer Gesellschaft errichtet wurde.

Wir sind vernetzt

Firmen verschiedener Grösse und aus unterschiedlichsten Branchen sind seit vielen Jahren Mitglieder unserer Gesellschaft. Wir finanzieren unsere Aktivitäten über Mitglieder- und Gönnerbeiträge, Einnahmen aus Anlässen sowie aus Vermögenserträgen.

Unser wichtigster Destinatär ist das Departement Management, Technologie und Ökonomie (D-MTEC) an der ETH. Dessen Inhalte sind u.a.: Lehre, Grundlagenforschung und angewandte Forschung auf den Gebieten Management, Ökonomie, Systemdesign und Risiko Management.

Wir helfen, Zukunft zu gestalten

Mit unserer Unterstützung sollen Fragestellungen über das Zusammenwirken von Technologie, Gesellschaft und Organisationen sowie den nachhaltigen Einsatz natürlicher und menschlicher Ressourcen erforscht und gelöst werden.

Die Wissenschaft profitiert, wenn an solchen Projekten interessierte Firmen direkt mitwirken. Unsere Gesellschaft versteht sich in diesem Sinne als Verbindungsglied für Firmen die praktische Probleme im Bereich der Unternehmenswissenschaften lösen möchten. Wir fördern zukunftsweisende Vorhaben fallweise auch finanziell.

Wir haben Tradition

Unsere Gesellschaft ist aus der Gesellschaft zur Förderung der Betriebswissenschaften an der ETHZ hervorgegangen, welche 1929 durch führende Schweizer Unternehmen gegründet wurde.

Unterstützen auch Sie die Ziele der Gesellschaft

und kontaktieren Sie unseren Präsidenten Urs Peter Fischer
per email <mailto:urs.fischer@fgfau.ch> oder Telefon +41 79 310 45 11

Wir tun - Förderbeispiele

Prof. Dr. Theo Wehner, Arbeits- und Organisationspsychologie (2007)
Freigemeinnütziges Engagement von KMU: Eine praxisbezogene Untersuchung der Voraussetzungen und Rahmenbedingungen

Prof. Dr. Didier Sornette, Entrepreneurial Risks (2008)
Predicting and Managing Cyber Risks using Agent-Based Models and Complexity Theory

Prof. Dr. Hans Gersbach, Makroökonomie: Innovation und Politik (2010)
Applied Research and Optimal Speed of Innovation

Prof. Dr. Pius Baschera, Unternehmensführung (2012)
Where does technological convergence come from? Exploring the microfoundations of knowledge spillovers

Prof. Dr. Jan-Egbert Sturm, KOF (2012)
Profitability of cleantech innovations and diffusion of knowledge.

Wir sind – Vorstand

Urs Peter Fischer (Präsident)
Unternehmer, lean solution, Zollikerberg
urs.fischer@fgfau.ch

Dr. Peter Acél (Vizepräsident)
Unternehmer, Dr. Acél & Partner AG, Zürich
peter.acel@fgfau.ch

Henry A. Waldner (Quästor)
CEO, Schweizerisches Institut für Systems Engineering, Zürich
henry.waldner@fgfau.ch

Dr. Philipp O. Müller (Aktuar)
Leiter Informatik Strategie
philipp.mueller@fgfau.ch

Prof. Dr. Karl Spühler (beratende Funktion)
Rechtsanwalt und Alt-Bundesrichter, Zürich
karl.spuehler@fgfau.ch

Matthias Zurfluh (beratende Funktion)
Unternehmer, Z punkt GmbH, Lenzburg
matthias.zurfluh@fgfau.ch

Kontaktadresse: Gesellschaft zur Förderung der Forschung und Ausbildung in Unternehmenswissenschaften an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich
c/o Acél und Partner AG, Aargauerstrasse 1, CH-8048 Zürich